41. Landesdelegiertenkonferenz Bündnis 90/Die Grünen Brandenburg 23./24. Februar 2019 - Bürgerhaus Fürstenwalder Hof WIR fairWANDELN BRANDENBURG!

## BL-12-BAR Vincent Bartolain

Tagesordnungspunkt: Top 6 Wahl Landesliste zur Landtagswahl

# WIR FACKWANDELN BRANDENBURG!





Bewerbung für die Landesliste

### **VINCENT BARTOLAIN**

Keisverband Brandenburg an der Havel

Geboren bin ich am 22.11.2000 in Brandenburg an der Havel und wohne seit 18 Jahren in Deetz, Landkreis Potsdam-Mittelmark. Ich bin überzeugter Europäer und vertrete mit Leidenschaft Grüne Politik. Als junger Mensch, aus einer ländlichen Region, möchte ich im Brandenburger Parlament, eine starke Stimme der jungen Menschen sein. Durch eine pragmatische grüne Jugendpolitik können wir alle profitieren und unser Bundesland FAIR-wandeln.

Listenplatz: 12

#### Liebe Freund\*Innen und Freunde,

Jugendpolitik ist der Grundstein für ein lebenswertes und zukunftsorientiertes Zusammenleben in unserem Bundesland.

Täglich merke ich die Problematiken, welche das Leben junger Menschen, gerade im ländlichen Raum, unnötig erschweren.

Hier sei zunächst, die Sicherung eines qualitativ hochwertigen Unterrichts an den Brandenburger Schulen genannt. Der tägliche Unterrichtsausfall, vor allem in den Oberstufen, ist ein gravierendes Problem, welches seit Jahren bekannt ist. Jedoch wird es von der rot-roten Landesregierung nicht aktiv verändert. Befristete Stellen der größtenteils jungen Lehrer\*Innen und eine schlechte Bezahlung macht es ihnen einfach, in andere Bundesländer abzuwandern. Der Ausbau und die Anwendung der sogenannten "Neuen Medien" im Unterrichtsalltag läuft eher schlecht als recht. Vielen Lehrkräften fehlt es an der nötigen Medienkompetenz, um Smartboard o.Ä. effektiv in den Unterrichtsalltag einzusetzen.

Hier muss massiv nachgebessert werden und nicht erst 2030, sondern so schnell wie möglich!

#### Die Realität im ländlichen Raum

Da ich wie oben genannt im ländlichen Raum wohne, merke ich persönlich auch im Jahr 2019 die vielen Probleme im ÖPNV. Nach der Schule ist es kaum möglich, an dem gesellschaftspolitischen und soziokulturellen Leben, ohne größeren Aufwand, teilzunehmen.

Bedingt durch ein Unterangebot an kulturellen Einrichtungen oder Vereinen im ländlichen Raum ist es vielen Kindern und Jugendlichen verwehrt, sich so zu entwickeln, wie sie es wollen. Weite Fahrtwege zu Sportvereinen, Musikschulen oder künstlerischen Einrichtungen machen es für viele Kinder und Jugendliche unmöglich, sich daran aktiv zu beteiligen.

Die zeitliche Taktung zwischen Bussen und Zügen muss dringend optimaler gestaltet werden. An vielen Bahnhöfen gibt es keine Wartehallen und gerade im Winter ist es unerträglich, 30 Minuten oder mehr auf den nächsten Zug/Bus warten zu müssen.

Im Landtag möchte ich dafür streiten, dass wir den ÖPNV so attraktiv gestalten, dass Menschen ohne Auto eine verbesserte Lebensqualität in den ländlichen Räumen erhalten, gleichfalls

# WIR FACKWANDELN BRANDENBURG!



würde damit der Landflucht entgegengewirkt werden und der ländliche Raum wieder belebt werden.

Durch mein politisches Engagement und mit meiner Bewerbung möchte ich den Jugendlichen Mut machen, sich politisch zu engagieren und sich ihre Rechte einzufordern. Ich finde es großartig, wie sich junge Menschen in der ganzen Welt zusammenfinden und gegen den Klimawandel protestieren.

Ich möchte die Stimme der Jugend im Parlament vertreten und die europäischen Grundwerte verteidigen und weiterentwickeln.

Mit mir auf Listenplatz 12, wählen Sie einen jungen, dynamischen 18-jährigen, der sich für die kulturelle Vielfalt, Unterstützung von Minderheiten, bessere Bildung, eine humane Flüchtlingspolitik einsetzt und sich ganz klar, gegen rechte Hetze stellt.

Ich bitte Sie um Ihr Votum für Listenplatz 12! Vielen Dank,

Vincent Bartolain

### Biographisches:

Ich wohne in einem kleinen Dorf an der Havel zwischen Brandenburg und Werder. Ich bin seit Anfang 2016 Mitglied bei den Grünen und seit diesem Jahr Kreisgeschäftsführer im KV Brandenburg/Havel. Zuvor habe ich in Brandenburg im November 2017 eine Ortsgruppe der Grünen Jugend aufgebaut.